

# 東北うたごえ交流会に参加して

バス S.I

学生時代は盛岡合唱団で参加し、社会人になり山形センター合唱団で参加していた東北のうたごえ交流会でしたが、今回30年ぶりに参加してきました。今回は青森市で開催され、9月の北海道のうたごえ祭典に青森のうたごえの仲間が「大間原発反対」というつながりで参加してもらえるとということで、じゃあ私たち



＜合唱発表会 仙台D51合唱団＞

も青森に行こうとなりました。トロイカ団員以外に北海道の仲間を3人加えて、総勢22名、車をフェリーに積み込んで6月23日・24日青森へ行ってきました。東北のうたごえ交流会では青森県内の合唱団の発表に続き、東北のうたごえ合唱団の発表会があり、私たちも「平和よ」「町」の2曲を歌わせていただきました。その後のうたごえ喫茶では仙台のD51合唱団の佐々木伸介さんのステージもあり、その美声に酔いしれ、とても楽しいうたごえ喫茶で懐かしの歌を、少し歌い疲れるくらい歌いました。ラストはみんなで一つの輪になり「ケサラ」を大合唱、懐かしい仲間との久し振

りのケサラに感動でした。

さらに「うたごえ喫茶延長戦」と命名した交流会も開催されました。延長戦では来年1月に開催される日本のうたごえ祭典の魅力を伝えてくれるアピールや、私たち北海道のうたごえも「大間原発大間違い」「風よふるさと」を歌い交流を深めました。翌日は、「大間原発」と「あさこはうす」を視察に車3台に分乗して行ってきました。思いがけず、「あさこはうす」には小笠原さんが居て、直接話を聞くことができたのに感激しました。あさこはうすに続くフェンスで囲まれた私道は異常でしたね。そして、念願のマグロ丼もいただきました。



＜夜のうたごえ喫茶、ケサラの大合唱＞



＜うたごえ喫茶延長戦で歌う北海道の仲間、歌った歌は「大間原発大間違い！」＞